Erfolgreiche Österreichische Gehörlosen Badminton-Meisterschaften in Innsbruck

Innsbruck, 25. November 2023 – Der Gehörlosen Sportverein von Tirol 1946 richtete erfolgreich die Kinder/Jugend Österreichischen Meisterschaften im Badminton aus. Mit stolzen 47 Teilnehmern, darunter 17 Kinder, fand das Turnier erstmals mit Einzel- und Doppelbewerben statt. Die Veranstaltung zeigte nicht nur die sportliche Leistung der jungen Talente, sondern auch die zunehmende Integration von Gehörlosen im hörenden Vereinen. Die Kids hatten bis zu 7 Spiele an den Beinen.

Bei den Österreichischen Mannschaftsmeisterschaften traten sechs Teams an, wobei Katrin Neudolt vom WGSC 1901 den ersten Platz vor dem Gehörlosensportzentrum Graz und GSK NÖ – Wien/ WGSC 1901 holte. Das entscheidende Mixed gegen GSZ Graz endete mit 3:2 für WGSC 1901. Besonders spannend war das Spiel zwischen Neudolt Katrin/Illiev Orlin und Chronyi Serhij/Pregartner – Ornik Sandra, das im dritten Satz mit 21:8, 19:21 und 21:14 endete und den Zuschauern ein Mixed auf höchstem Niveau bot.

Der GSC Tirol Verein organisierte das Turnier in Zusammenarbeit mit vielen ehrenamtlichen Mitgliedern auf höchstem Niveau. Zusätzlich halfen 11 Studenten der FH Innsbruck, die eine Gebärdensprachdolmetscher-Ausbildung absolvieren, in der Turnierleitung. Diese gelungene Zusammenarbeit ist nicht nur wichtig für die Qualität des Gebärdensprachdolmetschens, sondern fördert auch das gegenseitige Kennenlernen innerhalb der Gehörlosen Sport Community. Der Tiroler Badminton Verband war ebenfalls vor Ort, um Gehörlosen-Badmintonspielern den Anschluss an hörende Vereine zu ermöglichen.

Josef Kermautz